

AUX RÉVÉRENDES SŒURS
DE LA PROVIDENCE.

C'est à votre intention, que j'ai écrit cette paraphrase du *Stabat Mater Dolorosa*.

Votre Institut est né du Cœur de Marie transpercé des sept glaives de ses douleurs. Marie vous a protégées et bénies, elle vous a gardées aux heures difficiles et les sept cierges qui brûlent tous les vendredis devant son image, sont un mémorial reconnaissant de cette maternelle protection. Vous devez tout à Marie, à Notre-Dame des Sept Douleurs, vous le savez. Aussi le chant de son supplice au pied de la croix de son divin Fils est devenu le chant traditionnel de